

Une exposition de peinture de résidents et d'enfants



Les enfants de l'accueil de loisirs Chouette et Cie ont entraîné les résidents de la maison de retraite à peindre la nature. L'artiste Joëlle Pérocheau, à droite, a guidé les uns et les autres.

Des ateliers de peinture ont été mis en place à l'Epadh Charles-Marguerite, sous la houlette de Joëlle Pérocheau, artiste peintre professionnelle.

Ainsi, quatre ateliers ont réuni des résidents et huit enfants de 8 à 10 ans, de l'accueil de loisirs Chouette et Cie. À chaque séance, pendant deux heures, les jeunes et les retraités se sont apprivoisés. Une feuille à dessin, des pinceaux et des peintures ont été le vecteur d'un

temps de partage et d'échange. « **Et ça fonctionne** », a déclaré Joëlle Pérocheau. Et de poursuivre « **les enfants donnent de l'entrain aux anciens qui deviennent vite motivés** ». Nadia Virasamy-sacri, animatrice à l'Epadh, corrobore ces dires et se félicite de « **l'intergénérationnel qui se dégage de telles animations** ».

Du 10 au 24 juin, les dessins seront exposés dans le hall de l'Epadh, route de Challans. Ouvert à tous, de 8 h à 20 h, toute la semaine.